

24 jours pour donner envie aux femmes de jouer au billard



Pascale Herriau et Delphine Mariot, deux championnes du club de billard castelbriantais.

Ouest-France

Depuis le 24 janvier, date de la Journée internationale du sport féminin, et pendant vingt-quatre jours, le Billard-club de Château-Thébaud (BCCT) participe à l'opération 24 jours du billard au féminin. « **Après les succès des éditions 2024 et 2025, le club n'a pas hésité à s'associer, une nouvelle fois, à la Fédération française de billard (FFB) pour cet événement** , précise Alain Carlotti, président du BCCT. Jusqu'au 17 février, nous proposons des événements spécialement pensés pour permettre aux femmes de découvrir et de s'initier au billard, dans un cadre accueillant. » Il poursuit, « **nous avons concocté un programme complet pour que les femmes puissent découvrir le billard sous toutes ses formes** » .

Ainsi, à l'espace du Bois joli, des séances d'initiation, encadrées par des passionnés, sont proposées aux femmes, le lundi, de 18 h à 20 h, le jeudi, de 20 h 30 à 22 h, et le samedi, de 10 h à 12 h. D'autres moments peuvent être disponibles pour faire connaissance avec l'univers du billard, mais sur rendez-vous. « **Durant cette période, toutes les activités sont gratuites** , indique le président. **Cette opération permet de développer une mixité enrichissante pour la discipline.** »

Ces activités sont ouvertes à toutes, sans prérequis, pour permettre de découvrir ou redécouvrir ce sport captivant.

Contact. Tél. 09 75 34 80 05 ou 02 40 36 95 67 ; e-mail : bcctbillard@gmail.com ; site : billardclubct.fr